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Abstract (en)
[origin: WO2014175759A1] The invention relates to a virtual card game. With the aid of a programme, changeable game scenarios are created on
the screen of an electronic device by the movement of cards, and player actions are activated. The invention achieves the technical result of creating
novel game functions which broaden the possibilities of the method and make it possible to play poker with the aid of electronic means and with an
increased probability of a win for a player having a weak combination of hole cards.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf virtuelle Kartenspiele, Mit Hilfe einer Software werden variable Spielsituationen mit verschiebbaren Karten auf der
Anzeige elektronischer Geräte erstellt und die Handlungen der Spieler aktiviert. Der technische Effekt der Erfindung ist die Erstellung von neuen
Spielfunktionen, welche es ermöglichen, die Verfahrerismöglichkelten zu erweitern, so dass pokerähnliche Spiele mit Hilfe von elektronischen
Geräten geführt werden können, und die Gewinnwahrscheinlichkeit für einen Spieler mit einer unvorteilhaften Kombination der Taschenkarten
gesteigert wird.
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